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1
2　番

野崎敬恭議員
① 町長

市街地中心部不在地主の空
き地

市街地の空洞化が進むと町のイメージ等が下がると思うが、町長はどう考えて
いるか。

2
４　番

東藤晃義議員
① 町長

今後の道の駅のスタイルをお
聞きしたい

道の駅が移転したが、移転前の施設の利用について、町の考えは。

① 町長
コロナ禍における本町の農業
生産力を守るために

農業生産力を維持・継続・発展させていくために、どのように町として取り組ん
でいくべきと考えるか。

①　維持管理費として、町外から持ち込まれたシカに対しては手数料を徴収す
るべき。

②　国産ジビエ認証施設として認証されたが、今後の有利性は。

③ 町長 交通安全対策として 道道美唄浦臼線と国道２７５号線との交差点に信号機設置を。

4
８　　番

 中川清美議員
① 町長

Ｕターン就農者支援助成金制
度の新設

Ｕターン就農に向けて支援をすることで農地の保全・後継者育成が図られるの
では。

① 町長
経営所得安定対策等推進事
業に係る委託業務の廃止を求
める

今後の人材育成と農政事務に積極的に関わる観点から、委託業務の廃止を
求める。

② 町長 禁煙費用の助成を求める
禁煙外来を受診するときの治療費等の自己負担分を町が全額負担することを
求める。

①　申請支援を進めている町内団体に対し財政支援を行うことを求める。

②　国民健康保険税、後期高齢者医療保険料、介護保険料の減免または猶
予はどうなるのか。また、町民にどう伝えるのか。

③　申請期限を残り１カ月とするなか、再周知が必要ではないか。

① 町長 地域の防災リーダーについて
防災活動や災害発生時における地域のリーダー役、また防災士の育成につ
いての考え方は。地域の消防団員との連携はどのような状況か。

② 教育長
コロナ禍における小中学校教
職員の負担軽減策は

教職員の感染リスクに備えた取組の現在の状況と、負担軽減策はどうなってい
るのか。

①　国営農地整備事業をどのように事業推進していくのか。

②　浦臼町地域農業再生協議会の、ＪＡとの関わりについて伺う。

② 町長
産業観光推進グランドデザイ
ンについて

現在の進捗状況と、事業総額をどの程度と想定しているのか。札沼線用地の
活用も含めて検討が必要ではないか。

①　ワンストップの相談窓口で電話相談を受け付け、また正確な情報発信を考
えていただきたい。

②　感染者が出た場合の行動計画、感染者の精神面でのフォローアップを。

③　独居や高齢世帯に対する保健師による健康チェックは。

② 町長
有害鳥獣対策のさらなる強化
を

国も捕獲強化に力を入れている。国のサポートも受けながらさらなる強化策を
推し進めて。

裏ページにつづきます

農業振興について

① 町長
コロナ長期化による心のケア
対策を

町長

7
１　　番

髙田英利議員

① 町長

8
５　　番

 折坂美鈴議員

町長
ジビエ処理加工センターの運
営について

持続化給付金とその周辺につ
いて

７　　番
 牧島良和議員
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6
６　　番

静川広巳議員

3
３　　番

 柴田典男議員
②

③
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①　道の駅再整備の今後のスケジュールを示して。

②　まちづくり会社の設立の検討は。

③　道の駅の仮設的整備の検討は。

④　鶴沼ワイナリーの利活用の推進検討は。

⑤　農産物直売や情報発信の仕組みの構築は。

⑥　「分散型交流施設の運営」、「観光戦略の見直し」とは。

「産業観光推進グランドデザイ
ン」が停滞しているのでは

答　弁　者

8
５　　番

 折坂美鈴議員
③ 町長


